



INTERNATIONAL CATHOLIC STEWARDSHIP COUNCIL

Corresponsabilidad Católica

Junio 2023 • e-Boletín

ORACIÓN DE CORRESPONSABILIDAD *para junio*

Dios misericordioso,
tantas veces intentas ofrecernos
una conciencia tranquila de tu presencia.
Siempre está ahí, pero no disminuimos
la velocidad
lo suficiente para tomar conciencia de ello.
Ayúdanos a disminuir la velocidad y
apreciar este regalo,
y llegar a una comprensión más profunda
del movimiento de tu Espíritu en
nuestras vidas.
Ayúdanos a reconocer esos
momentos cuando
nos rescataste, nos curaste y nos reconciliaste.
Aumenta nuestra confianza en ti, muéstranos
cómo llegar más allá de nosotros mismos
para ministrar a los demás,
y danos la sabiduría para ser mejores
corresponsables y sacramentos de tu
presencia cada día.
Pedimos esto en el nombre de Jesús.
Amén.



Celebrando el Cuerpo y la Sangre de Cristo como “Corresponsables del Evangelio”

El domingo 11 de junio, celebramos la Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo, o Fiesta de Corpus Cristi, para celebrar el don de la Eucaristía. Por supuesto, la mejor manera de celebrarla es vivirla, para poner la Eucaristía en acción. Ninguno de nosotros puede ser simplemente un espectador de la Eucaristía, ya que esta ofrenda a Dios de pan y vino es verdaderamente el ofrecimiento de nosotros mismos, de nuestras vidas y de las de todo el mundo. Jesús nos enseñó esta conexión cuando nos instó encarecidamente a ir a todo el mundo y proclamar el Evangelio, (ver Marcos 16:15).

**El compromiso de compartir en una vida común
la alianza entre Dios e Israel, fue respaldado con
sangre, y mucha. El sacrificio era, y es necesario.**

La Eucaristía nos invita a ser “corresponsables del Evangelio;” a seguir las huellas de Jesús y a amar a nuestros hermanos como Cristo nos amó y se entregó por nosotros. Este es el significado detrás de las palabras del sacrificio de sangre del cual vamos a escuchar su proclamación en las lecturas de este fin de semana. La sangre es esencialmente vida. El compromiso de compartir en una vida común la alianza entre Dios e Israel, fue respaldado con sangre, y mucha. El sacrificio era, y es necesario.

Pero, ¿cómo se relaciona concretamente la celebración de la Eucaristía con nuestra vida cotidiana? En un primer nivel, la práctica de ir a Misa afirma nuestra creencia de que hay algo extraordinario dentro de lo ordinario de nuestra vida diaria. Nos toma tiempo reconocer, tanto



a nosotros como a nuestras familias y a nuestras comunidades, que estamos unidos en una relación con Dios a través de Jesucristo.

Sin embargo, es aún más profundo el hecho de que la Eucaristía nos transforma. Ella provee un centro a nuestro ser y una fuerza motriz que nos mueve a salir y “ser” Cristo para un mundo quebrantado. Somos nutridos y fortalecidos en una manera profunda, para construir el Cuerpo de Cristo y llevar a cabo el mandato de Jesús de ser discípulos misioneros.

La Eucaristía nos invita a ser “corresponsables del Evangelio;” a seguir las huellas de Jesús y a amar a nuestros hermanos como Cristo nos amó y se entregó por nosotros.

El tema de la 61ª conferencia anual del International Catholic Stewardship Council, que se llevará a cabo en Orlando, Florida, del 1 al 4 de octubre, es – *Corresponsabilidad Eucarística: Respondiendo con Corazones Agradecidos*, en respuesta al llamado de los obispos de Estados Unidos a formarnos y ayudar a formar a otros, como corresponsables de la Eucaristía. Esta conferencia nos dará una oportunidad maravillosa para aprender más acerca de cómo poner la Eucaristía en acción y ser “hacedores” de la Palabra de Dios a través del discipulado misionero, como personas católicas y como comunidades católicas de fe.

La Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo nos recuerda que cada uno somos llamados a servir, equipados de manera única con dones para el discipulado misionero, y enviados a llevar las buenas noticias del Evangelio a todo aquel con quien nos encontremos, dondequiera que vayamos. Y que nunca estamos solos en esta jornada de fe. Cristo está con nosotros de una manera real y de la forma más personal.

SANTO DE LA CORRESPONSABILIDAD *para Junio*



San Antonio de Padua

San Antonio de Padua es uno de los Santos más amados y admirados en la Iglesia. Un Fraile Franciscano y Doctor de la Iglesia, es considerado uno de los más grandes predicadores en la historia del Cristianismo.

Antonio nació en la Fiesta de la Asunción en Portugal, Lisboa en 1195 en una familia adinerada y educada de la nobleza Portuguesa. Ingresó a la comunidad religiosa Agustiniana a una edad temprana, donde se dedicó al estudio de las escrituras sagradas y los clásicos Latinos. Sin embargo, sintió un llamado al trabajo misionero y recibió permiso para unirse a la Orden Franciscana cuando tenía 26 años de edad.

Antonio viajó incansablemente para predicar lo que significaba vivir de acuerdo con el Evangelio. Se cree que realizó hasta 400 viajes a ciudades al Norte de Italia y Sur de Francia donde atrajo a miles de personas. Era un predicador tan popular que a menudo tenía que hablar en plazas públicas y mercados en lugar de iglesias.

Un Fraile Franciscano y Doctor de la Iglesia, es considerado uno de los más grandes predicadores en la historia del Cristianismo.

La predicación de Antonio no fue suficiente para ayudar a las personas a entender como seguir a Jesucristo. Él creía que tenía que dar testimonio del Evangelio a través de la forma en que vivía su vida personal. Entonces, adoptó y mantuvo un estilo de vida simple consistente con lo que creía que el Evangelio lo llamaba. Se convirtió en uno de los discípulos favoritos de San Francisco de Asís y su mejor amigo.

Antonio pasó sus últimos meses de vida en Padua, Italia, predicando, escuchando confesiones, y ayudando a quienes tenían deudas. Murió allí el 13 de Junio de 1231 a la edad de 36 años y fue proclamado santo a menos de un año después de su muerte. Tan simple, pero convincente e inspiradora fue la enseñanza de la fe católica de Antonio que fue declarado Doctor de la Iglesia en 1946.

Antonio es mejor conocido como el santo al que uno reza para encontrar un artículo perdido. Cuando un aprendiz tomó su libro de Salmos sin permiso, Antonio oró por el regreso del libro. Después de que el aprendiz fuera visitado por un fantasma en una pesadilla aterradora, se apresuró a devolver el libro a Antonio. Sin embargo, muchas personas no saben que San Antonio es el patrón de otras causas. Él es el santo patrón de Brasil y Portugal, los pobres, las mujeres estériles, las cosechas y los que viajan. Su fiesta se celebra el día 13 de Junio.

61ª Conferencia Anual

Corresponsabilidad EUCARÍSTICA

Respondiendo con corazones agradecidos

Octubre 1-4, 2023 | Orlando, Florida



Como una reunión de líderes católicos de la corresponsabilidad y profesionales del desarrollo de fondos sobre todo los Estados Unidos, la Conferencia de corresponsabilidad de ICSC ofrece ideas y recursos creativos para dar a las diócesis, fundaciones católicas, parroquias y escuelas las herramientas, estrategias e inspiración que necesitan para servir a todos aquellos con quienes se encuentran.

¡ÚNASE A NOSOTROS!

“Esta conferencia me ha dado la oportunidad de alejarme de la parroquia por unos días e inspirarme, compartir ideas con otros asistentes de todo el país y más allá, para enfocarme en la misión de nuestra Iglesia y servir mejor a nuestra comunidad de fe.”

Linda Maccarone

Director de Misión Parroquial
St. Mary Catholic Church

“Después de la pandemia, el ICSC ha sido importante para la vida parroquial católica mientras luchamos por reunir a nuestra gente y refrescar las ofrendas. Hemos encontrado varias perspectivas al respecto”.

Padre John Esper

St. Vincent Ferrer Parish

2023 ICSC HORARIO DE LA CONFERENCIA

Domingo, 1 de octubre de 2023

8:00 am – 7:00 pm Registro/información abierto
2:00 pm – 3:00 pm Orientación para asistentes por primera vez
3:30 pm – 5:30 pm Misa del 26º Domingo del Tiempo Ordinario
y Sesión Plenaria de Apertura
6:00 pm – 7:00 pm Bienvenida a la Recepción de Orlando
con los Expositores

Lunes, 2 de octubre de 2023

7:45 am – 9:15 am Desayuno y Sesión Plenaria
9:30 am – 12:00 pm Sesiones de conferencias por la mañana
12:00 pm – 2:00 pm Descanso del mediodía – Visita a los expositores
2:00 pm – 4:30 pm Sesiones de conferencias por la tarde
5:15 pm – 6:30 pm Liturgia concelebrada

Martes, 3 de octubre de 2023

8:30 am – 11:00 am Sesiones de conferencias por la mañana
11:30 am – 12:30 pm Liturgia Concelebrada
12:30 pm – 2:00 pm Descanso del mediodía – Visita a los expositores
2:00 pm – 3:00 pm Sesiones de conferencias por la tarde
3:00 pm – 3:30 pm Descanso de la tarde con los expositores
3:30 pm – 4:30 pm Sesiones de conferencias por la tarde
6:00 pm – 8:00 pm ICSC Agradecimiento a socios estratégicos y
Cena de Premiación

Miércoles, 4 de octubre de 2023

8:30 am – 11:00 am PARA PARROQUIAS: Sesiones BONUS especiales
PARA LAS DIOCESIS: Sesiones BONUS especiales
Oración final



\$499

Aproveche las ventajas de Solo para miembros
¡Descuento TEMPORADA DE PASCUA!
Hasta el 4 de junio

Diez Mandamientos para Acoger Cordialmente a los Visitantes en la Misa



Dar la bienvenida a quienes llegan por primera vez a su parroquia, no es sólo trabajo del personal pastoral, de los acomodadores, o de los ministros de hospitalidad o de bienvenida. Es responsabilidad de todos. Aquí se mencionan diez cosas que usted puede hacer para ofrecer una mejor hospitalidad en su parroquia.

- 1. Cultive la virtud de la hospitalidad en la Misa.** Muchos asistentes a la Misa tienden a reunirse en pequeños grupos e ignorar a aquellos que no son miembros de su grupo particular. Ellos no son realmente inhospitalarios, solamente hacen caso omiso a la necesidad de hospitalidad. Haga de la hospitalidad un nuevo hábito cuando asista a misa.
- 2. Llegue temprano, salga tarde.** En lugar de salir apresuradamente para llegar a tiempo a la misa, y apresurarse a salir al concluir, tome el tiempo para llegar temprano y permanecer un poco más tarde. Haga un espacio en su ocupada vida para saludar y pasar tiempo con otros en misa.
- 3. ¡Vaya en paz a saludar a alguien!** Busque a alguien que no haya conocido antes. Extienda su mano, preséntese usted mismo/a, y tome unos minutos para darle la bienvenida a su hogar parroquial, la casa de Dios.
- 4. Dé la bienvenida a todos.** No sólo los visitantes necesitan su cálida bienvenida, también es necesario saludar amigablemente a quienes asisten a misa con regularidad. Desarrolle un buen apretón de manos y sea entusiasta acerca de su parroquia. Usted está dando la bienvenida a otros en el nombre de Cristo.
- 5. Ayude a los recién llegados a relacionarse.** Mientras usted está conociendo a los visitantes, preséntelos a otros feligreses cuando la oportunidad se presente. Invite a los recién llegados a sentarse cerca de usted.
- 6. Despídase con auténtica calidez.** Después de misa, despídase de los visitantes, invitándoles a regresar la siguiente semana. Si surge la oportunidad preséntelos con el párroco.
- 7. Evite los negocios parroquiales.** Evite llevar a cabo negocios parroquiales con otras personas inmediatamente antes o después de la misa. Enfóquese en los visitantes.
- 8. Proporcione a los visitantes información acerca de la parroquia.** Asegúrese de que el visitante tenga un boletín y otra información acerca de la parroquia antes de salir. Si hay una reunión social después de misa, invítele.
- 9. Sea parte del equipo del ministerio de bienvenida.** Las parroquias tienen siempre necesidad de personal de bienvenida para servir regularmente, y proveer formación continua a los nuevos receptores. Ayude, sea un receptor. Si su parroquia no tiene receptores, ¡ahora es el momento de iniciar!
- 10. Salude a quienes ya forman parte del ministerio de hospitalidad.** No necesita desatender a las personas que ya son ministros de hospitalidad para hacer sentir en casa a los visitantes. Un simple saludo y una sonrisa significan mucho.

Involucrar a los Jóvenes en la Sagrada Liturgia es una Buena Corresponsabilidad

Ahora que su hijo adolescente o joven adulto en edad universitaria ha recibido el sacramento de la Confirmación, ¿no es tiempo de involucrarle más intensamente en la Misa? No es un secreto que una de las mejores maneras para que una persona joven nutra un amor más grande por la Eucaristía, es mediante una participación más activa en la liturgia.



Como buenos corresponsables de la vida de fe de los adolescentes y jóvenes adultos, identifiquemos sus dones e invitémosles a una plena participación en la mesa del Señor.

La Federación Nacional del Ministerio de la Juventud Católica ha enseñado por muchos años a motivar una mayor participación de los jóvenes en la Misa. Una publicación de la Federación, *From Age to Age: The Challenge of Worship with Adolescents* (1997), (*De Etapa a Etapa: el Desafío*

Continuación de página 4

del Culto con los Adolescentes), inició un diálogo nacional sobre cómo lograr que los adolescentes estén más involucrados en la celebración de la Eucaristía, en la Iglesia.

La participación de los jóvenes puede incluir algunas actividades como:

- Ministros extraordinarios de la Eucaristía.
- Acomodadores.
- Ministros de Hospitalidad.
- Lectores.
- Servidores del altar.
- Presentadores de las ofrendas.
- Cantores.
- Músicos.
- Miembros del coro.
- Líderes de la Liturgia de la Palabra, para los Niños.



No es un secreto que una de las mejores maneras para que una persona joven nutra un amor más grande por la Eucaristía, es mediante una participación más activa en la liturgia.

Como buenos corresponsables de la vida de fe de los adolescentes y jóvenes adultos, identifiquemos sus dones e invitémosles a una plena participación en la mesa del Señor. Involucrémolos. Hagámosles sentir que ellos son bienvenidos como corresponsables maduros, responsables de la vida de fe de la familia parroquial. Ellos se enriquecerán por la experiencia, y como consecuencia también será enriquecida la comunidad de fe.

Entendiendo la Corresponsabilidad en un Mundo Complejo

En el Evangelio de San Juan, Jesús alude a la vida de acción que llevarán sus discípulos. Él le habla a Dios acerca de sus seguidores: “No te pido que los saques del mundo, sino que los guardes del maligno” (Juan 17:15). Como comunión de corresponsables cristianos, vivimos nuestra fe católica en un mundo desafiante. Vemos problemas abrumadores y males sociales, y somos bombardeados por muchos lados para tomar medidas. A veces nos golpea la “fatiga de la compasión”, y a menudo los problemas son complejos y nuestra respuesta es insegura. Sin embargo, sabemos que nuestra fe católica es una fe comunitaria, no destinada a ser vivida en forma aislada. Nuestra oración y espiritualidad sirven como plataforma para una vida de caridad Cristiana y servicio a los demás de alguna forma o modo.



Hay una gran cantidad de agencias católicas que pueden ayudarnos a comprender mejor la enseñanza social católica y cómo aplicamos esa enseñanza a la complejidad de los problemas mundiales que nos rodean. Catholic Relief Services y Jesuit Refugee Services, por nombrar solo dos, tratan asuntos internacionales con

Como comunión de corresponsables cristianos, vivimos nuestra fe católica en un mundo desafiante.

un enfoque en la fe, y Catholic Charities USA se enfoca en asuntos domésticos. Pero, ¿sabe que nuestra Conferencia de Obispos Católicos de los Estados Unidos (USCCB) aborda muchos temas en el frente nacional e internacional, a través de sus recursos educativos y sus actividades? Muchas veces, los informes de noticias se centran en la posición de la Iglesia en uno o dos temas. Pero en realidad, los obispos son muy activos y abiertos en una amplia gama de preocupaciones sociales, y al unirnos a ellos como personas de fe podemos crear un frente unido que promueva un cambio positivo y mejore el bien común.

A través de sus enseñanzas y programas, la USCCB aborda cuestiones como la trata de personas, el hambre entre los pobres de nuestra nación, el empleo, la atención médica, el medio ambiente, la educación y la pena capital.

Visitar www.usccb.org puede ponerlo al día sobre una amplia gama de temas y mostrarle cómo puede ayudar a abordarlos aplicando las enseñanzas de nuestra fe católica. Juntos, como comunión de fe, podemos marcar la diferencia a medida que vivimos en este mundo como Cristo lo dirigió, incluso en estos tiempos inquietantes.



UN MOMENTO DE CORRESPONSABILIDAD

Solemnidad de la Santísima Trinidad Fin de Semana del 3/4 de Junio de 2023

En la segunda lectura de hoy, el llamado final de San Pablo es un llamado a la unidad. Dios creó esa unidad. Los buenos corresponsables que comparten la vida de Cristo en la Eucaristía, pertenecen el uno al otro, del mismo modo en el que Dios goza la unidad de tres personas, Padre, Hijo y Espíritu Santo. Nosotros somos una íntima parte de la unión divina de Dios, de la “familia” de Dios. San Pablo sostiene que nosotros debemos actuar de esta manera. En la Iglesia hay una unión familiar, sin embargo, hay suficiente espacio para la variedad. Los cristianos corresponsables usan la variedad de sus dones únicos para vivir una fe Trinitaria, en unidad, promoviendo la paz y la justicia de Cristo. ¿Cómo promovemos nosotros la unidad en nuestra parroquia?

Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo Fin de Semana del 10/11 de Junio de 2023

Entre los vitales temas Eucarísticos proclamados en las lecturas de hoy, está la noción de “participación” como la encontrada en la carta de San Pablo a los Corintios. Los buenos corresponsables son parte de la familia Eucarística: amorosos, acogedores, serviciales. Una parte importante de vivir como corresponsable proviene de las muchas maneras en las que podemos participar en la vida de la Iglesia. Sin importar cuánto tiempo tenemos para dar, sin importar nuestras habilidades o intereses, sin importar cuál es nuestro nivel de compromiso, hay una manera de participar como buen corresponsable para enriquecer nuestras vidas, y construir el Cuerpo de Cristo. ¿Cómo participa usted en la vida de su parroquia?

Décimo Primer Domingo del Tiempo Ordinario Fin de Semana del 17/18 de Junio de 2023

En la lectura del Evangelio de este fin de semana de San Mateo, escuchamos que Jesús llama a sus discípulos a asociarse con él para avanzar en su misión de sanar, reconciliar y proclamar el Reino de Dios. Los buenos corresponsables entienden que esta misión comienza con gratitud, confianza y disposición para compartir la maravillosa hospitalidad de Dios con todos los seres humanos. Una buena reflexión para esta semana: ¿Cómo entendemos nuestro llamado para adentrarnos en una relación más estrecha con Jesús y llevar la Buena Nueva a todos por igual?

Décimo Segundo Domingo del Tiempo Ordinario Fin de Semana del 24/25 de Junio de 2023

Jesús habla a sus discípulos sin rodeos: si nosotros reconocemos a Jesús públicamente, Él nos recordará delante de Dios, nuestro Padre. Si nosotros negamos a Jesús, Él se olvidará de nosotros. Sería muy raro que un cristiano negara a Jesús públicamente. Sin embargo, nosotros podemos negar a Jesús en maneras más sutiles. Hay mucha gente que olvida, convenientemente, todo lo que se refiere a Jesús y al trabajo de su Reino en sus vidas diarias, en los momentos de debilidad, de inmadurez espiritual o cuando enfrentan tiempos difíciles. Los buenos corresponsables fortalecen su confesión de Cristo a través de la oración y asistiendo regularmente a Misa, examinando sus vidas y acudiendo a la confesión con frecuencia, y recordándose diariamente a sí mismos que Jesús vive en ellos/as. Dedique un tiempo para dar una mirada a su propia vida diaria. ¿Reconoce usted a Cristo ante otros? ¿Con qué frecuencia recuerda que Cristo vive en usted?